

COMUNICADO DE PRENSA NÚMERO: 003/19

04 de Julio del 2019

LA SECRETARÍA DE MARINA - ARMADA DE MÉXICO REALIZÓ EVACUACIÓN MÉDICA A UNA PERSONA EN PUERTO CORTÉS, BAJA CALIFORNIA SUR

Puerto Cortés, B.C.S.- La Secretaría de Marina - Armada de México, como Autoridad Marítima Nacional, y en funciones de Guardia Costera, a través de Personal Naval adscrito al Sector Naval de Puerto Cortés con sede en la ciudad de Puerto Cortés, Baja California Sur, informa que, el día de ayer proporcionó apoyo con una evacuación médica a una persona del sexo femenino por presentar derrame cerebral en esta ciudad y puerto.

La acción se llevó a cabo tras recibir una llamada telefónica en el Sector Naval de Puerto Cortés, informando que una persona de sexo femenino requería atención médica. Dicha paciente fue atendida por personal de Sanidad Naval perteneciente a la Clínica Naval de este Mando, donde presentó derrame cerebral con probable causa de crisis hipertensiva.

Por tal motivo se ordenó el despegue de un helicóptero tipo MI, perteneciente a la Armada de México, con destino a Ciudad Constitución para que efectuara evacuación médica y transportara a la paciente. Una vez aterrizaron en su destino, la persona convaleciente fue entregada a socorrista para posteriormente ser trasladada a un hospital de la localidad y recibir atención médica especializada.

Con estas acciones la Secretaría de Marina-Armada de México, como Autoridad Marítima Nacional, y en Funciones de Guardia Costera, refrenda su compromiso con la ciudadanía de salvaguardar la vida humana en situaciones que pongan en peligro su vida.

*Sistema de Búsqueda y Rescate
¡Todo por la vida!
La Marina cerca de ti
-ooOoo-*

SÍGUENOS EN LAS REDES SOCIALES
Página web: www.gob.mx/semar
Twitter: @SEMAR_mx
Facebook: Secretaría de Marina
YouTube: Secretaría de Marina Armada de México